



magazin

Wirtschaftsnachrichten der IHK Mittlerer Niederrhein
Krefeld, Mönchengladbach, Neuss und Viersen

www.mittlerer-niederrhein.ihk.de

Wenn alles schläft:

Wo die Wirtschaft nachts aktiv ist



FORUM WIRTSCHAFT UND POLITIK

Wahlprüfsteine zur
Bundestagswahl

SERVICE

Grenzüberschreitende
Förderung für Projekte

STANDORT NIEDERRHEIN

Unternehmen steigern
ihre Exportkraft

Seminar der jungen Unternehmer

Vermittelt werden

Basics für Führungskräfte

Ist der körperlich Stärkste automatisch eine Führungskraft? Oder spielen hier ganz andere Faktoren eine Rolle? Antworten auf diese und viele weitere Fragen gibt das Tagesseminar „Basics des Erfolgs für die Führungskraft“, zu dem die Wirtschaftsjuvenen Mönchengladbach für den 22. September in die IHK in Mönchengladbach, Bismarckstraße 109, einladen. Das Seminar beginnt um 9 und endet gegen 17 Uhr.

Die Referentin Elisabeth Zachariae wird unter anderem erläutern, wann und wie Führungskräfte im Umgang mit ihren Mitarbeitern ihre persönlichen Stärken zielführend zulassen, zeigen oder zügeln sollten. Zachariae arbeitet seit 1999 als Trainerin und Coach in Bonn. Seit Oktober 2004 leitet sie die Streitschule Bonn.

Für Mitglieder der Wirtschaftsjuvenen Mönchengladbach ist die Teilnahme kostenfrei. Nicht-Mitglieder zahlen 95 Euro (zuzüglich Mehrwertsteuer).

Eine Anmeldung bei Vanessa Stibler ist erforderlich.



E-Mail: stibler@moenchengladbach.ihk.de

TERMINE DER WIRTSCHAFTSJUNIOREN

Gemeinschaft Junger Unternehmer Krefeld

6. September, 19 Uhr, GJU-Stammtisch, Restaurant Schwarzes Pferd, Moerser Straße 437, 47803 Krefeld

28. September, 12 Uhr, Unternehmensbesichtigung Internack Knabber-Gebäck GmbH & Co. KG, Grevenbroicher Straße 98, 41516 Grevenbroich

Wirtschaftsjunioren Mönchengladbach

20. September, 19 Uhr, AK-Sitzung in der IHK Mönchengladbach



www.wj-neuss.de
www.wjmg.de
www.gju-krefeld.de



Serie: *Newcomer des Monats*

Brüder nutzen Erfahrung als Messdienstleister

André und Michael Molls haben in Willich die Molls GmbH gegründet

Fortzuführen, was in der Familie aufgebaut wurde, ist eine reizvolle Aufgabe. Das wissen auch André (36) und Michael Molls (30). Die beiden Brüder sind wie ihr Großvater Josef und ihr Vater Axel Molls als Messdienstleister tätig. Allerdings gründeten sie im Oktober 2016 ihr eigenes, unabhängiges Unternehmen: Die Molls GmbH an der Lerchenfeldstraße in Willich-Anrath ist auf die Installation von Mess- und Erfassungsgeräten zur Wärme- und Wasserverbrauchsmessung spezialisiert. Außerdem erstellt das Unternehmen rechtssichere Heiz- und Betriebskostenabrechnungen sowie verbrauchsorientierte Energieausweise. Zum weiteren Service gehören die Installation sowie Sicht- und Funktionsprüfung von Rauchwarnmeldern. Kunden sind unter anderem private Hauseigentümer, Hausverwaltungen und Wohnungsbauengesellschaften.

Die Geschichte der Molls'schen Messdienstleistungen reicht mehr als 60 Jahre zurück. Als einer der Ersten in der Region Mönchengladbach/Viersen übernahm Josef Molls 1953 die Handelsvertretung eines großen Messdienstleisters und baute die eigenständige Niederlassung am damaligen Standort Viersen nach und nach aus. 1992 übergab er die Geschäfte an seinen Sohn Axel, der diese erfolgreich weiterführte. In den Folgejahren stiegen auch Diplom-Wirtschaftsmathematiker André und Diplom-Kaufmann Michael Molls ein und übernahmen die operative Leitung der Handelsvertretung. Als diese 2016 in den Mutterkonzern eingegliedert wurde, beschlossen sie, ihr Know-how zu nutzen, und gründeten die Molls GmbH. „Obwohl wir bei null angefangen haben, konnten wir in kurzer Zeit schon zahlreiche Kunden gewinnen“, freut sich André Molls über den schnellen Erfolg des Unternehmens. Sowohl Privatleute als auch große Firmen und Verwaltungen zählen bereits zu den Kunden. So betreut die Molls GmbH beispielsweise die städtische Entwick-



André (l.) und Michael Molls haben sich im vergangenen Jahr selbstständig gemacht.

lungsgesellschaft Mönchengladbach (EWMG). Im umgebauten Karstadt-Gebäude in Mönchengladbach-Rheydt hat das Molls-Team die Verbrauchszähler der Gewerbeeinheiten für Wärme und Wasser installiert und die Heizkostenabrechnung übernommen.

Das Team um André und Michael Molls besteht aus jeweils vier Innendienst-Mitarbeitern und Servicetechnikern. Auch Vater Axel Molls steht den Brüdern bei Bedarf zur Seite. „Wir konnten glücklicherweise erfahrene Mitarbeiter aus der Handelsvertretung gewinnen. Gute Mitarbeiter zu haben, die sich auskennen, ist die Basis des Erfolgs“, betont Michael Molls. „Wir bieten unseren Kunden persönliche Betreuung und feste Ansprechpartner. In unserer Branche spielt Vertrauen eine große Rolle.“ Und natürlich Qualität: Gearbeitet wird streng nach gesetzlichen Richtlinien, verkauft oder vermietet werden nur die modernsten und qualitativ hochwertigsten Geräte. Funktechnologie ist Standard. „Wir wollen innovativ sein und die Zeichen der Zeit mitgestalten“, sagt André Molls. „Und wir wollen unseren Kunden einen Mehrwert bieten. Da sind wir als Familienunternehmen den Großen der Branche voraus“, ergänzt sein Bruder Michael.

Dr. Dunja Beck